

VIAVERDE

VIAJE EN GRUPO REDUCIDO - GEORGIA SEMANA SANTA

SALIDAS 13 APR 2025



DESDE 1670€ - 9 DÍAS

ITINERARIO

TBILISI - KUTAISI - AKHALTSIKHE - TBILISI

A medio camino entre Europa y Asia, se encuentra este pequeño país que nos descubrirá ciudades Patrimonio de la Humanidad, monasterios excavados en la roca y un hermoso paisaje presidido por las montañas del Cáucaso.

9 Días / 8 Noches - Salida el 13 APR 2025

ITINERARIO

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - GEORGIA

Embarque en vuelo con destino Tbilisi. Llegada al aeropuerto internacional, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 2. TBILISI

Para poder descansar un poco hoy comenzaremos las visitas sobre las 11:00 horas. Tras el desayuno empezaremos a explorar la capital de Georgia, Tbilisi. Una ciudad de gran belleza, con sus calles estrechas, casas de colores, balcones tallados, barrios antiguos y arquitectura moderna, iglesias gregorianas, ortodoxas, católicas romanas, sinagogas y mezquitas que

muestran el espíritu multiétnico y multireligioso del lugar. Pasearemos por las hermosas calles y visitaremos los principales lugares de interés de la ciudad. La Iglesia medieval de Metekhi (s. XIII), la Catedral de Sioni (s.xiii), la Basílica de Anchiskhati (s. VI). Subiremos a la fortaleza de Narikala (s.IV) que domina el horizonte del casco antiguo. También visitaremos el barrio de los icónicos baños medievales de azufre. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido). Para finalizar este día cenaremos en un restaurante tradicional georgiano. Alojamiento en Tbilisi.

DÍA 3. TBILISI - MTSKHETA - TBILISI

Después del desayuno, visitaremos el Museo Nacional de Georgia, que alberga la sala más importante de obras de oro que datan desde el III milenio a.C. hasta el IV d.C. Estas piezas de oro proporcionan una visión profunda de la vida cotidiana, las creencias religiosas y las estructuras sociales de las antiguas civilizaciones. La exposición destaca diversas técnicas de elaboración, como el granulado, la filigrana y el repujado, que demuestran un alto nivel de destreza y creatividad artística.

Continuaremos explorando la ciudad de Mtskheta, la antigua capital del Reino de Georgia y patrimonio de la UNESCO. Mtskheta se encuentra en la intersección del camino militar y la Ruta de la Seda. Durante nuestra visita, veremos la Iglesia de Jvari (cruz) del siglo VI, construida en el lugar donde Santa Nino había erigido una cruz de madera para celebrar la conversión de Iberia al

cristianismo. Esta iglesia tuvo un gran impacto en el desarrollo de la arquitectura georgiana y sirvió como modelo para muchas otras iglesias.

Luego, nos dirigiremos a la catedral más sagrada de Georgia, Svetitskhoveli, donde se dice que fue enterrada la túnica de Cristo. Svetitskhoveli es uno de los monumentos culturales, artísticos y arquitectónicos más importantes de Georgia. Después de la visita, disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local antes de regresar a Tbilisi para alojarnos en un hotel.

Opcionalmente podrán relajarse durante una hora en los famosos baños termales de Tbilisi. Estos baños ofrecen una experiencia única disfrute y relax en un entorno histórico y pintoresco. Muchos de ellos están ubicados en edificios tradicionales de estilo oriental con una arquitectura encantadora. Puede consultar a nuestro guía sobre las diferentes opciones y precios.

DÍA 4. TBILISI - VARDISUBANI - ALAVERDI - GREMI - LUMISI - TBILISI

Después del desayuno, nos dirigiremos hacia Kakheti, la región vinícola de Georgia, famosa por su buen vino y hospitalidad excepcional. En Kakheti, el renacimiento de la viticultura georgiana, ha alcanzado su máximo desarrollo. Nuestra primera parada será en el pintoresco pueblo de Vardisubani, también conocido como “el barrio de las rosas”. Allí visitaremos un taller de kvevri, donde cuatro generaciones de una familia de artesanos han estado produciendo majestuosos envases de arcilla. Estos kvevris son elementos esenciales en la tradicional producción de vino georgiano. De hecho, el método

georgiano de vinificación en kvevri ha sido reconocido como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO.

Continuaremos hacia la majestuosa catedral de Alaverdi, fundada por uno de los Trece Padres Sirios, José Alaverdeli. Construida en el siglo XI, esta catedral se ha convertido en el centro espiritual de la región y es una joya arquitectónica de Georgia. Los frescos que adornan sus paredes datan de diferentes períodos entre los siglos XI y XVII.

Nuestra siguiente parada será el monumento arquitectónico de Gremi, que data del siglo XVI. Gremi fue una ciudad comercial animada en la Ruta de la Seda y también sirvió como residencia real hasta que fue devastada por los ejércitos de Shah Abbas I de Persia en 1615. Veremos el complejo de la ciudadela real y la Iglesia de los Arcángeles, que está bellamente pintada.

Después de explorar estas maravillas históricas, nos dirigiremos a Kvareli, donde disfrutaremos de un almuerzo típico en una familia local. No podemos dejar de probar el vino de Kakheti, que es famoso en toda la región.

Por la tarde, regreso a Tbilisi y alojamiento.

Opcionalmente por un costo de 8 euros por persona, podrás participar en un ritual especial de Pascua en la casa familiar donde almorzaremos: pintar huevos en rojo. Este proceso simboliza la renovación y la resurrección, temas centrales de la festividad cristiana. Los huevos pintados en rojo se intercambian como regalos entre familiares y amigos como símbolo de buena suerte y bendiciones.

DÍA 5. TBILISI - UPLISTSIKHE - KUTAISI

Después del desayuno, saldremos hacia Gori, la ciudad principal de la región de Shida Kartli. Fue fundada en el siglo XII por uno de los más grandes reyes del país, David Aghmashenebeli (el Constructor). Gori es también la ciudad natal de Stalin. Cerca de Gori se encuentra la antigua ciudad de las cuevas de Uplistsikhe, uno de los monumentos más destacados del período de la Ruta de la Seda en Georgia. Uplistsikhe fue construida sobre un banco rocoso del río Mtkvari y su historia se remonta al II milenio a.C. Aquí podrás descubrir varias estructuras de aquel entonces, como un teatro, una farmacia, un templo pagano y varios palacios. Después de explorar Uplistsikhe, disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local y haremos una breve parada en el museo de Stalin. Luego continuaremos nuestro viaje hacia Georgia Occidental. Por la tarde, llegaremos a Kutaisi, la ciudad principal de la región de Imereti. Kutaisi fue uno de los centros más importantes de la antigua Cólquida y es famosa por ser el destino de Jason y los Argonautas en busca del vellocino de oro. La antigua ciudad desempeñó un papel fundamental en la historia medieval y fue la capital de Georgia durante 4 siglos, desde el siglo VIII al XII. En Kutaisi, daremos un paseo por el centro. Alojamiento.

DÍA 6. KUTAISI - BAGRATI - GELATI - BORJOMI - AKHALTSIKHE

Después del desayuno en el hotel, visitaremos el mercado agrícola de Kutaisi. Esta visita nos brinda la oportunidad de explorar la cultura gastronómica local y conocer los ingredientes frescos y de alta calidad utilizados en la cocina georgiana. Además, podremos disfrutar de la animada atmósfera del

mercado e interactuar con los vendedores.

Luego, nos dirigiremos a la Catedral Bagrati (del siglo XI), que se distingue por sus elegantes proporciones, gran tamaño, composición de fachada, adornos y relieves. La catedral ha sido un símbolo de Georgia unificada durante siglos y lleva el nombre del rey Bagrat III de Georgia, considerado el primer rey de Georgia reunida. A lo largo del tiempo, la catedral ha sufrido graves daños y fue reconstruida gradualmente entre los años 1952 y 2012.

Continuaremos nuestra visita con el complejo monástico de Gelati (declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO). Este complejo es famoso por su mosaico gigante del siglo XII que representa a la Virgen con el Niño. El fundador del complejo es el rey David el Constructor, una figura destacada en la historia de Georgia. Entre las obras maestras de la pintura en la iglesia principal se encuentra el único retrato conservado del Rey David el Constructor.

Después de la visita, disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante elegante en el centro de Kutaisi. Luego continuaremos hacia Borjomi, una ciudad balnearia bien conocida por sus aguas minerales. Finalmente, llegaremos a Akhaltsikhe. Alojamiento.

DÍA 7. AKHALTSIKHE - KHERTVISI - VARDZIA - TBILISI

Después del desayuno, nos dirigiremos a visitar Vardzia, un lugar que desempeñó un papel significativo en la vida religiosa, cultural, política y espiritual de Georgia. Construido durante la época dorada de la historia del país, durante el reinado de Tamar, Vardzia es un vasto complejo de cuevas y túneles que se extiende

aproximadamente 500 metros a lo largo de la ladera montañosa. Con más de seis mil estancias distribuidas en trece pisos, incluyendo una iglesia, un salón del trono y un sistema de riego para cultivos en terrazas, este lugar alberga una excelente muestra de pintura medieval georgiana. Después de un almuerzo en una casa rural, haremos una breve parada para ver desde el exterior la fortaleza de Jertvisi. En el camino, también disfrutaremos de las vistas del lago Paravani, el más grande de Georgia, y visitaremos el monasterio de Poka, dedicado a Santa Nino, quien trajo el cristianismo al país y dio origen a la Iglesia de Georgia. Continuación a Tbilisi y alojamiento.

Hoy a las 23:00 horas se puede asistir a la Celebración Ortodoxa de la Pascua en la catedral Sameba. Punto cumbre en la celebración de la Pascua Ortodoxa es un momento sagrado en el que los fieles sostienen velas encendidas mientras recitan oraciones y cantos, celebrando la victoria de la vida sobre la muerte.

DÍA 8. TBILISI - ANAURI - GERGETI - STEPANTSMINDA - TBILISI

Después del desayuno, emprenderemos un viaje hacia las majestuosas montañas del Gran Cáucaso. Esta cordillera se extiende desde el Mar Negro hasta el Mar Caspio y es famosa por su belleza natural y su rica biodiversidad. En sus laderas y valles, encontraremos bosques de coníferas, praderas alpinas, lagos glaciares y una variada flora y fauna. Durante el recorrido pararemos para disfrutar de las vistas del lago Jinali y visitaremos la fortaleza de Ananuri, que data del siglo XVII y alberga torres defensivas e

iglesias ortodoxas. Este complejo histórico fue la sede de los Eristavis (Duques) de Aragvi, una dinastía feudal que gobernó la zona durante el siglo XIII. Además, podrás apreciar los hermosos paisajes desde el mirador de Gudauri. Una vez en Stepantsminda viajaremos en un vehículo privado (todoterreno) hacia la iglesia de Gergeti, también conocida como la iglesia de la Trinidad. Esta iglesia, ubicada a 2170 metros sobre el nivel del mar, se encuentra en la cima de una empinada montaña y se ha convertido en un símbolo de Georgia debido a su localización aislada rodeada por la inmensidad de la naturaleza. Si el clima lo permite, podrás observar el Monte Kazbegi, la cuarta cumbre más alta de las montañas del Cáucaso, con una altitud de 5047 metros. Después de un almuerzo en un restaurante tradicional, regreso a Tbilisi y alojamiento.

DÍA 9. TBILISI - CIUDAD DE ORIGEN

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.

EL ORDEN DEL ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

13 APR 2025

Alojamientos previstos o similares

Tbilisi - Golden Tulip Design 4*

Kutasi - New Port 4*

Akhalsikhe - Lomsia 4* / Akhalsikhe 4*

¿QUÉ INCLUYE?

Incluye

Vuelos internacionales con Turkish

Tasas de aeropuerto (395€)

Todos los traslados

Circuito en vehículo privado con A/C

Guía de habla hispana durante todo el viaje

6 noches en Tbilisi en AD

1 noche en Kutaisi en AD

1 noche en Akhaltsikhe en AD

6 almuerzos + 1 cena en restaurantes locales

1 degustación de vino

Una botella de agua/persona y día

Entradas a los museos y monumentos según el programa: Museo Nacional, Vardisubani, Gremi,

Uplistsikhe, Bordjmi, Vardzia

Visita de Gergeti en vehículo 4x4

Seguro de viaje básico

NO INCLUYE:

Propinas del guía (a criterio personal)

Bebidas en las comidas

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

PRECIO

13 abril SEMANA SANTA - Precio por persona Adulto 1.670 € - tasas incluidas

Suplemento individual

350 €